

# WARTA

## Unit Samapta Polsek Kebonpedes Patroli Dialogis Malam Hari, Sambangi Warga Kampung Ciseke Desa Cikaret

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Feb 8, 2024 - 10:40



Kota Sukabumi - Unit Samapta Polsek Kebonpedes, melakukan patroli dialogis malam hari sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan memperlancar hubungan antara polisi dengan masyarakat. Patroli dialogis dilakukan dengan cara mengunjungi warga sekitar untuk mendengarkan keluhan, memberikan himbuan, serta memberikan informasi terkait keamanan dalam rangka mewujudkan situasi yang kondusif di lingkungan sekitar. Rabu (07/02/24)

Dalam kegiatan tersebut, Ps. Kanit Samapta Aipda Listyo Priharmoko dan Bhabinkamtibmas Desa Cikaret Bripta Riadi Juan Roberto, SE., berkeliling menyambangi pemukiman warga yang dianggap rawan, dengan tujuan untuk

memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.

"Patroli dialogis merupakan salah satu upaya Polsek Kebonpedes untuk mengatasi permasalahan di masyarakat, seperti tindak kriminalitas dan gangguan keamanan. Dalam patroli ini, kami juga berusaha menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat agar bisa saling mendukung dalam menjaga keamanan lingkungan," ungkap Aipda Listyo.

Dalam hal ini, patroli dialogis malam hari dilakukan karena pada malam hari biasanya terjadi peningkatan kegiatan kriminalitas. Dengan adanya patroli dialogis, diharapkan masyarakat dapat berkomunikasi dengan polisi dan memberikan informasi terkait potensi kerawanan serta memberikan laporan apabila terjadi kejadian yang mencurigakan.

Warga yang dikunjungi oleh Patroli Dialogis Polsek Kebonpedes menyambut positif kegiatan ini. Mereka memberikan apresiasi kepada polisi yang peduli dengan keamanan dan kenyamanan lingkungan sekitar.

"Saya merasa lebih aman dengan adanya kegiatan patroli dialogis ini. Selain rasa aman, komunikasi yang terjalin dengan polisi juga membuat kami lebih mengenal mereka, sehingga jika ada hal mencurigakan, kami lebih berani melapor atau menghubungi mereka," ucap salah seorang warga yang bernama Ibu Ani.

Kapolsek Kebonpedes Iptu Try Sumarno, S.I.P., mengatakan Patroli dialogis malam hari yang dilakukan oleh anggota Polsek Kebonpedes ini akan terus dilanjutkan secara rutin. Polisi berharap bahwa kehadiran mereka di tengah-tengah masyarakat akan memberikan dampak positif dan mampu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh warga, mulai dari petugas patroli sampai dengan petugas keamanan lingkungan. Mereka berkeliling menyambangi pemukiman warga yang dianggap rawan, dengan tujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.

Patroli dialogis malam hari yang dilakukan oleh Polsek Kebonpedes ini akan terus dilanjutkan secara rutin. Polisi berharap bahwa kehadiran mereka di tengah-tengah masyarakat akan memberikan dampak positif dan mampu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh warga.